

ALTERNATIVA SUSTENTABLE CON EL MEDIO AMBIENTE

Candidato independiente Francisco Morgado propone construir hitos turísticos para el desarrollo de Ovalle

Una de las propuestas del candidato a alcalde es la construcción de monumentos y otras infraestructuras que promuevan el turismo, lo que a su vez fortalecerá la economía local de la comuna.



Queda menos de un mes para las elecciones municipales, en donde los ovallinos y ovallinas deberán elegir al futuro alcalde de la comuna.

Una de las candidaturas que ha tomado fuerza en tiempo record es la del independiente Francisco Morgado, quien ya ha dado conocer algunas de sus más innovadoras propuestas.

En materia económica, el emprendedor ovallino cree que el turismo es una alternativa más que viable para el desarrollo de la comuna, "el turismo es una de las industrias más generosas que existen, porque con el turismo todas las ovallinos y todos los ovallinos ganamos, porque cuando hay una ciudad turística le va muy bien a los grande emprendimientos, como hoteles, restaurantes y casinos; pero también le va muy bien a los pequeños emprendedores, como a los puestos de las ferias, los que venden artesanías o una pequeña pensión; porque no todos los turistas tienen el mismo poder adquisitivo", comenzó explicando.



"Esa es una diferencia importante con otros tipos de proyectos, como por ejemplo la minería, que enriquece mucho pero a unos pocos, y además tiene

otras externalidades negativas, como la contaminación; en cambio en el turismo no tenemos esos problemas", agregó.

De esta manera, Francisco Morgado propone la construcción de hitos turísticos, con el fin de promover el turismo en la zona, "en general todos creemos que los lugares del planta más atractivos son aquellos con bellezas naturales, como por ejemplo las playas del Caribe o la Patagonia y sus glaciares; pero no es así, los lugares más visitados son aquellos que cuentan con obras construidas por humanos, de hecho, el lugar más visitado del planta es la muralla china, y le siguen otros monumentos, como las pirámides egipcias, el coliseo romano, la torre Eiffel, la estatua de la Libertad o los mismos moais de Rapa Nui. Entonces el desafío que tenemos por delante es la construcción de hitos turísticos, que hagan de nuestro territorio un lugar muy atractivo para los visitantes", explicó.

En esa línea, agrega que "la construcción de estos hitos implica la instalación de servicios, como locales de comida, baños, alojamiento, y esos servicios lo van prestando emprendedores ovallinos, y así la economía se va dinamizando".

Para cerrar, Francisco Morgado señala que en la construcción de estas obras se considerará la opinión de la ciudadanía, "no voy a ser yo el que decida qué obra vamos a construir, esto se debe decidir en conjunto con las ovallinos y los ovallinos, porque tienen que ser obras que sean atractivas, pero que al mismo tiempo nos guste y nos haga sentir orgullosos", concluyó.